

SOBRE EL AUTOR

Luis Salazar Carrión es doctor en filosofía por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM y profesor titular de tiempo completo del Departamento de Filosofía de la UAM-Iztapalapa. Fue presidente del Instituto de Estudios para la Transición Democrática durante el periodo 1997-2001 y actualmente es miembro de su Junta de Gobierno. Colabora como parte de los comités de redacción en las revistas *Nexos*, *Configuraciones* y *Revista Internacional de Filosofía Política*. Ha publicado los libros *Sobre las ruinas: democracia, política y socialismo* (Cal y Arena, 1993); *El síndrome de Platón: ¿Hobbes o Spinoza?* (UAM, 1997); *Para pensar la política* (UAM, 2004) y ha coordinado los libros colectivos *1997: Elecciones y transición a la democracia en México* (Cal y Arena, 1998) y *México 2000: Alternancia y transición a la democracia* (Cal y Arena, 2001).